

„Danke“ sagen mit Abstand



Auch für uns Schülerinnen und Schüler der Janusz-Korczak Grundschule in Duderstadt ist seit Beginn der Corona-Pandemie vieles anders. Wir wissen, wie wichtig es ist, Abstand zu halten, die Hygieneregeln zu beachten und einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen.

Deshalb haben wir uns besonders gefreut, dass die HPS GmbH allen Schülerinnen und Schülern unserer Schule Pakete mit Mund-Nasen-Schutz gespendet hat.

Ein großes Dankeschön, im Namen aller Schülerinnen und Schüler sowie des gesamten Teams der JKGS, geht an die HPS GmbH und dem Vertriebsleiter Herrn Dierking.

